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本日出席会員 38 名 

本日出席会員 31 名 

 メークアップ（前々回） 4 名 

 出席率（前々回補正） 80.00% 

ロータリーソング「それでこそロータリー」 

ゲスト：武生東高等学校 校長 入羽弘之氏 

            教頭、生徒 4名 
 

会長挨拶 第 70 代会長 宮本 俊                    

お盆を過ぎましても日中は 35 度と暑い日が続い

ております。会員の皆様には是非ともお体、お気を

つけになって日々の活動をお願いしたいと考えてお

ります。 

 前回、8 日の例会について公務のため欠席とさせ

て頂き失礼をいたしました。秋田県へ洋上風力発電

の視察に赴いたのですが秋田県は県を挙げて洋上風

力発電の推進に力を入れている県であります。実は

福井県に於いてもあわら市において洋上風力発電施

設建設の計画があるのですが、計画の推進のために

は協議会を立ち上げなければなりません。その協議

会の立ち上げには近隣の自治体の同意が必要なので

すがお隣の加賀市より景観上問題ありと難色を示さ

れている経緯があります。なんとか早くご理解を賜

り、計画が進むことを祈っています。 

 さて、本日はプログラムとして去る 8 月 1 日に実

施されました武生東高校の探究企業訪問のご報告を

入羽校長先生と参加の生徒さん達より頂くことにな

っております。この事業には当クラブもご支援差し

上げており、実際に生徒さんの為になったかどうか

を含めお話を伺いたいと思います。 

 また、本日 9 月度の理事会を開催させて頂きまし

た。10月は大きな事業が控えておりますので積極的

なご関与をどうぞよろしくお願いいたします。 

 

紫式部顕彰会より 奥村 忠会員               

第 34 回源氏物語アカデミー、コロナでしばらく

休んでいたので

すが、去年から

再開しておりま

す。今年は、10

月 20 日から 22

日、テーマは

「源氏物語と殿

舎」ということ

で、計画をしております。皆様のご協力をお願いい

たします。  

 

委員会報告 社会奉仕委員会 宮前貴司委員長              

10 月 29 日午前から午後 2 時ぐらいまでの間、パ

ラダイス会への

支援事業として、

物品の寄付及び、

当日の奉仕活動

及び懇親イベン

トを行いたいと

思っております。 

会場はパラダイ

ス会の農園で企画をしております。詳細は、ただ今、

煮詰めておりますので、ピンポイントの時間等は後

日ご案内をさせていただく予定でございますが、 皆

様におかれましては、ふるってご参加いただきたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

第 3262 回 例 会 記 録 令和 5 年 8 月 22 日(火) 

TAKEFU WEEKLY 

 



 

プログラム                    

＜青少年奉仕＞ 

「産官学連携企業探究訪問体験発表」 

武生東高等学校 校長 入羽弘之氏 
 

「（株）オーディオテクニカフクイ」 

感想としましては、世

界で名高い歌手など

が使用されているマ

イクをこちらで作ら

れていることを知り

目覚ましいなと感じ

ました。 また、私はオ

ーディオテクニカ製のヘッドホンを手に取って音を

鑑賞してみたいなと思いました。 
「小野谷機工（株）」  

小野谷機工様は顧客を

中心としていて、その

周りに顧客の意見など

を外付けしていって会

社が成り立っているよ

うに印象を受けました。

いつの時代もお客様は大切であり、お客様がいなけ

れば会社は成り立たないと感じました。なので、私

はこれから高校を卒業し、大学へ行き、就職をする

際には、お客様を大切にするような社員になりたい

と思いました。 
「（株）武生製麺」 

武生製麺さんで働いてい

るスタッフの方々を交え

てグループディスカッシ

ョンをさせていただきま

した。働くとは何なの

か、大学にはなぜ行くの

か、などという疑問をグ

ループ内で話し合えて、とても有意義な時間になり

ました。プライベートで何度か武生製麺さんを訪れ

たことがあります。しかし、普段は買い物に行った

りするだけで工房内まで見たことがなかったので貴

重な体験をさせていただきました。ありがとうござ

いました。 

「武生特殊鋼材（株）」 

クラッドメタルの制作

方法を主に学びました。

次にグループで自分の

将来について話し合い

ました。先輩の将来の

話を参考に、自分の将

来について改めて考えることができました。感想と

しましては、福井県で作られている特殊鋼材が海外

で活躍していると考えるとすごいと思いました。 先

輩と話し合ったことで、今後の自分について楽しみ

になりました。 
 
 
 
 
 
 
 
ニコニコ箱・・・31,000 円 累計  301,000 円       

 

・企業訪問のご報告どうぞよろしくお願いいたします。 

                  【宮本 俊】 

・暑い日が続きます。皆様お体を大切に【佐々木忠彦】 

・源氏物語アカデミーを 10 月 20 日(金)～22 日(日)に 

 開催いたします。来年の大河ドラマ「光る君へ」は 

 紫式部が出ます。多数の皆様のご参加をお願いいた 

 します。             【奥村 忠】 

・すみません、理事会を忘れていました【宇野晃成】 

・良い出会いがありました。     【矢尾主成】 

・早退させていただきます。【西野昌美】【小泉義廣】 

・おかげさまで西鯖江店が 8 月 27 日で閉店し移転 

 いたします。           【宮前貴司】 

・東高校の皆さん、発表よろしくお願いいたします。 

             【橋本勝利】【谷尾準一】 

・毎日暑い日が続きますがくれぐれもご自愛下さい。 

            【桶谷三枝子】【山口和弘】 

・暑いですががんばります。     【鎌谷孝之】 

・暑いです。本日、帯状疱疹のワクチンを打ってきま 

 した。              【田中 茂】 

本日(9 月 5 日)の例会   9 月 12 日 

夜間例会 18：40～ 

(月見例会および新入歓迎懇親会) 

西武屋上ビアガーデン 

9 月 19 日 

 

  休 会 

 

9 月 26 日 

 

炉辺会合報告 

夜間例会 18：40～ 

(音楽鑑賞例会) 

越前市文化センター 


